

50 Jahre Bücherei Harderberg

Historischer Abend mit Musik und Wein

Aus Anlass ihres 50. Geburtstages lädt die Bücherei Harderberg, An der Kirche 1, am Mittwoch, dem 8. Juli, um 20 Uhr

zu einem literarischen Abend ein, bei dem historische Romane im Mittelpunkt stehen. Vorleser stellen einige Bücher vor,

und in den Pausen spielt die Band Sonor Teutonicus mittelalterliche Weisen. Dazu gibt es Wein und auch Met kann pro-

C-Jugend SF Oesede/Viktoria 08 steigt in die Kreisliga Osnabrück Land auf

Spannender hätte das Saisonfinale nicht sein können. Im letzten Punktspiel der Saison traf der Tabellenerste SF Oesede/Viktoria 08 mit einem Punkt Vorsprung auf den Zweitplatzierten

TSV Westerhausen. Vor über 200 Zuschauern in Westerhausen zeigte die junge Mannschaft vom Trainerteam Werner Mennemann und Jürgen Meyer ein sehenswertes Fußballspiel und

besiegte den Gastgeber durch zwei Treffer von Torjäger Jan Meyer mit 2:1. Damit war der Aufstieg geschafft!



Zum Team gehören stehend von links: Trainer Werner Mennemann, Hasan Özen, Harry Meidenger, Robin Schriever, Enrico Engel, Jasper Berlage, Jakob Winter, Jan Meyer, Finn Gustenberg, Tim Luther, Kai Börger, Trainer Jürgen Meyer. Kniend von links: Emre Budak, Julian Weißhaar, Jannik Leimkuhle, Nick Sundermann, Jannis Schmidt, Rrustem Drini. Nicht im Bild: Daniel Leinweber, Marvin Ilchmann.

biert werden. Der Eintritt beträgt fünf Euro. Anmeldung unter Tel. 05401/497932 oder kontakt@bibliothek-harderberg.de oder Eintrag in die Liste in der Maria-Frieden-Kirche.

Nicht Opfer von Gewalt werden

Polizeichefin referierte in Oesede

Zum Thema: „Häusliche Gewalt, Einbruchschutz, Enkeltrick usw.“ referierte Sinikka Hagen, Leiterin des Polizeikommissariats Georgsmarienhütte. Eingeladen hatte die KAB Heilig Geist Oesede gemeinsam mit der Frauengemeinschaft und der Kolpingsfamilie.

Gerade dort, wo sich Menschen besonders sicher und geborgen fühlen, tritt Gewalt häufig auf: In häuslicher und vertrauter Umgebung. Opfer von Gewalt sind in den meisten Fällen Frauen, Kinder und ältere Menschen. Ihnen allen gemeinsam ist eine soziale oder wirtschaftliche Abhängigkeit.

Gewalt wird nicht nur körperlich, sondern oft auch in psychischer Form ausgeübt. Leidtragende sind oftmals Kinder. Auch die Gewalt in der Pflege nimmt zu, da Angehörige nicht selten an ihre Grenzen stoßen. Zum Alltagsgeschäft der Polizei

ALRUTZ

AUTOLACKIEREREI | KAROSSERIEINSTANDSETZUNG

Wir suchen für unseren neuen Betrieb (m/w)

- Fahrzeuglackierer-Gesellen**
- Karosseriebauer-Gesellen**
- Fahrzeuglackierer-Auszubildende**

Wir bitten um Ihre Bewerbung per E-Mail unter info@autolackiererei-alrutz.de.

ALRUTZ GmbH & Co. KG
Autolackiererei / Karosserieinstandsetzung
Vockenhof 6 · 49124 Georgsmarienhütte
www.autolackiererei-alrutz.de

Reinigungskräfte gesucht

Gebiet: GMHütte / Malberger Str. zur Vetreutung (Nr. 43)
AZ: Mo. – Fr. ab 15.00 Uhr, ca. 2 Std.

Gebiet: Hilter / Dyckerhoffstr. ab 3.7.2015 Fest (Nr. 44)
AZ: Di. + Fr. nachmittags

Bewerbung unter Telefon 05 41/9 12 18 26
oder E-Mail os@rdg-rational.de

Für mehrere Verteilgebiete des Stadtjournal blick-punkt suchen wir ab sofort zuverlässige

Verteiler/innen

ab 14 Jahren – aber auch für rüstige Rentner gut geeignet.

- Landtour Brannenheide: Im Sutarb (möglichst mit Roller)
- Landtour: Alte Rothenfelder Str., Hamburger Str., Bielefelder Str. (möglichst mit Roller)
- Alt GMHütte: Am Holzhauser Berg, Schönblick, Sperberhöhe, Carl-Wintzer-Str., Hagener Str. usw.
- Oeseder Zentrum, Eisenbahnstr., Schoonebeekstr., Kolpingstr., Gartbrink

Bitte bewerben Sie sich.

blick-punkt

Das Stadtjournal

GEORGS
MARIEN
HÜTTE

Diplom-Kaufmann
Günther Riesenbeck

Stadtring 1
49124 Georgsmarienhütte

Tel. 05401/5866, Fax 5868, E-Mail: riesenbeck@wir-bringen-nachrichten.de

in Georgsmarienhütte gehören Einbrüche. Bei ungesicherten Fenstern und Türen reicht oft ein herkömmlicher Schraubendreher, um sie zu öffnen. Auch bei kurzzeitiger Abwesenheit sollte man die Fenster schließen und die Haustür abschließen.

Abschreckend für Einbrecher sind Licht und aufmerksame Nachbarn. Man sollte sich nicht scheuen, bei ungewöhnlichen Vorkommnissen, unverzüglich die 110 zu wählen.

Tipps der Polizei findet man im Internet u. a.: 10 goldene Regeln für ein sicheres Zuhause (Landeskriminalamt Baden-Württemberg). Der sogenann-

te Enkeltrick ist eine besonders hinterhältige Form des Betrug, da oft ältere Menschen oder allein lebende Personen als Opfer ausgesucht werden. Hinweis der Polizei ist: Grundsätzlich misstrauisch sein. Sobald jemand Geld fordert, Hörer auflegen. Niemals Geld an unbekannte Personen übergeben. Wenn Ihnen der Anruf verdächtig vorkommt, sofort die Polizei informieren. Ein weiterer Rat der Polizei, lassen sie keine unbekannt Personen – Handwerker, angebliche Amtspersonen etc. in die Wohnung. Verlangen sie immer einen Ausweis. Der Ideenreichtum der Täter ist groß.



Johanna Lüchtfeld überreicht ein kleines Dankeschön an Sinikka Hagen.

FERIENJOB

Festival-Mitarbeiter/innen für das Festival MusicaViva im August und September gesucht für Konzertbetreuung, Plakatierung u. a., gerne Schüler/innen (ab 18) und Studenten/innen mögl. mit Führerschein. Bewerbungen und nähere Infos beim Forum Artium Georgsmarienhütte, E-Mail: info@forum-artium.de

Bundesfreiwilligendienst (BFD)

Wir suchen für den Pflegedienst oder Fahrdienst ab sofort oder später Mitarbeiter im BFD.

Weitere Informationen: Reha-Klinik Sonnenhof Bad Iburg, Martin Maller. Telefon 0 54 03/40 32 36.



Wir suchen:
selbstständige Nageldesigner/in
und kosmetische Fußpfleger/in

M!Ja Friseur & Beauty GmbH
Osnabrücker Straße 5 · 49186 Bad Iburg
Telefon 054 03/796250

SPD Fraktion GMHütte spendet Sitzkissen für die Jugendbibliothek

Das neue Kissen, genannt „Riesenseegurke“, ist der Hingucker im Jugendbibliotheksbereich der Stadtbibliothek in Oesede an der Schoonebeekstraße. Davon konnte sich die SPD-Fraktion jetzt selbst ein Bild machen, als sie in der neugestalteten Jugendbibliothek war. Dort wurde viel umgeräumt und am Bestand gearbeitet. Die neue Ecke zum Relaxen und Lesen ist nun das i-Tüpfelchen.

Die SPD-Fraktion hatte bereits früher Sitzkissen für den Jugendbereich gespendet. „Wir haben auch diesmal gerne zugesagt“, so die Vorsitzenden des Ortvereins, Johanna Lüchtfeld.

Zusätzlich wurden noch zwei kleine Sitzkissen gespendet. „Wir müssen dringend unsere Sitzkissen für Kinderveranstaltungen erneuern“, so der neue Bibliothekleiter Christoph Höwekamp. Von den alten 20 Jahre alten Kissen sind nur noch 14 übrig und auch diese sind in keinem guten Zustand mehr. „Bei über 100 Veranstaltungen mit Kindern pro Jahr auch kein Wunder“, so Höwekamp weiter. Insgesamt sollen 20 von den blauen Kissen angeschafft werden. Paten hierfür sind gerne gesehen.

Die Fraktion hat auch die Gelegenheit genutzt, sich über das

Aufgrund der gesetzlich vorgeschriebenen Höchstarbeitszeiten stellen wir zu sofort oder nach Vereinbarung zur Verstärkung des Teams ein:

Restaurantfachfrau /-mann

in Vollzeit/Teilzeit

Es wäre wünschenswert, wenn Sie bereits eine gastronomische Berufsausbildung erfolgreich absolviert haben und schon erste Berufserfahrung in der Gastronomie sammeln konnten.

Wenn Ihnen eigenverantwortliches und teamorientiertes Arbeiten Spaß macht, Sie an einer geregelten 5-Tage-Woche und an einem langfristigen Arbeitsverhältnis interessiert sind, freuen wir uns auf Ihre Bewerbungsunterlagen.

Gerne auch per E-Mail an eat@jagdschloss-freudenthal.de

Servicekräfte (w/m)

Küchenhilfe (m/w)

geringfügige Beschäftigung / 450-Euro-Job



Ernst-August Tüchter

Jagdschloss Freudenthal
Philipp-Sigismund-Allee 2 · 49186 Bad Iburg
Telefon: 05403/794340
www.jagdschloss-freudenthal.de